



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE

# INAUGURATION DU TECHNOPÔLE DIDEROT

Roannais Agglomération a inauguré ce vendredi 8 novembre le Technopôle après des travaux de réhabilitation. Une belle contribution à l'attractivité du territoire, alors que le Roannais a une carte à jouer au sein du réseau des sites universitaires.

Publié le 08 novembre 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils









Ayant fortement développé leurs activités de formation depuis leur installation, les écoles d'ingénieur Itech\*, Polytech Lyon I\*\* et

Createch\*\*\* avaient besoin de nouveaux espaces adaptés. Initiés en juillet 2018 à l'initiative de Romain Bost, vice-président à l'Enseignement supérieur, à la recherche et à la formation, après la relocalisation de l'IFC\*\*\*\* rue Albert-Thomas, le chantier a permis de répondre à de multiples enjeux :

- Optimiser un bâtiment dédié à la formation, complémentaire au campus Pierre Mendès France
- Redéployer de nouveaux espaces pour Polytech, dont les effectifs ont fortement augmenté
- Adapter des locaux pour des espaces de formation afin de répondre aux nouvelles méthodes pédagogiques.

Les travaux de réhabilitation ont demandé une enveloppe financière de 365 000€ TTC à l'Agglo, soutenue à 40% par la région Auvergne-Rhône-Alpes, via le Contrat Ambition Région. Le technopôle n'avait plus connu de chantier d'envergure depuis sa création en 1998, le réaménagement de salles en 2009 et la rénovation de son hall d'entrée en 2013.

Afin de garantir le confort de 261 étudiants, l'ensemble des peintures du bâtiment de 3500m<sup>2</sup> a été refait, de même qu'une part importante des sols et des plafonds. De nouvelles salles informatiques et un learning lab (avec ordinateurs intégrés au mobilier, tableau numérique, robots de téléprésence) ont été créés pour Polytech. Createch profitera désormais de nouveaux ateliers adaptés. L'Agglo a procédé pour ce faire à la démolition de cloisons et au câblage de ces nouveaux espaces.

*« Aujourd'hui, ces travaux confortent le Technopôle Diderot comme un véritable pôle technologique, avec des formations d'excellence dans l'industrie et la robotique, le textile chimique comme technique », estime le président de Roannais Agglo. « Il s'agit de*

*poursuivre cet ancrage, afin que les formations répondent aux besoins des entreprises locales et puissent rayonner au-delà de l'agglomération ».*

Pour rappel, Roannais Agglomération verse 450 000€ annuels en direction des organismes de formation de son territoire (dont 60 000€ à Polytech et 80 000€ à l'Itech). Par ailleurs, elle met à disposition des locaux à titre gracieux, pour lesquels elle réalise tous travaux nécessaires. Ce soutien contribue à la politique d'attractivité du territoire.

*\* Itech : école d'ingénieur privée associative basée à Ecully*

*\*\* Polytech Lyon I : école d'ingénieurs rattachés à l'université Claude Bernard Lyon I*

*\*\*\* Createch : organisme de formation mode et textile*

*\*\*\*\* IFC – formation hydrolitique mobile et stationnaire*



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

